

Diputado Jorge Armando Ortiz exige justicia social para extrabajadores ferrocarrileros



CDMX a 25 de julio, 2024.- En una rueda de prensa celebrada en el Senado de la República, el diputado federal Jorge Armando Ortiz Rodríguez del Partido del Trabajo (PT) reafirmó su apoyo al movimiento ferrocarrilero y urgió al presidente Andrés Manuel López Obrador a cumplir con el Programa de Justicia Social prometido a los extrabajadores ferrocarrileros afectados por la privatización del sector en 1998.

Desde la privatización de Ferrocarriles Nacionales de México en 1998, miles de trabajadores fueron despedidos sin recibir una compensación justa. Durante años, estos extrabajadores han luchado por obtener una pensión vitalicia que reconozca su servicio y dedicación.

https://mayacomunicacion.com.mx/diputado-jorge-armando-ortiz-exige-justicia-social-para-extrabajadores-ferrocarrileros/